

## Tingkatkan Kesehatan Masyarakat Gampong, KKN 116 Ikut Serta Bantu Pelaksanaan Posyandu



Tingkatkan Kesehatan Masyarakat Gampong, KKN 116 Ikut Serta Bantu Pelaksanaan Posyandu

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam kelompok 116 Universitas Malikussaleh membantu pelaksanaan kegiatan Posyandu balita dan cek kesehatan gratis di Meunasah Gampong Matang Ulim, Kecamatan Samudera, Aceh Utara, Senin (14/11/2022).

Posyandu balita dan cek kesehatan gratis merupakan program rutin bulanan yang disosiasikan oleh desa yang dilaksanakan oleh Bidan desa, dan Ibu – Ibu PKK (Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga). Kegiatan ini, dilaksanakan pada tanggal 14 setiap bulannya. Pada hari ini, kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan selesai pada pukul 12.30 WIB dengan total 56 peserta.

Kegiatan Posyandu balita dan cek kesehatan gratis bertujuan untuk memastikan pertumbuhan anak – anak gampong, adapun pemeriksaan yang dilakukan diantaranya, pemeriksaan tinggi badan, berat badan, gizi seimbang dan memberikan imunisasi serta suplemen makanan tambahan bagi anak. Sementara pada ibu hamil, dan masyarakat manula dilakukan pemeriksaan kadar HB (haemoglobin), Glukosa Darah, Kolesterol, dan Asam Urat.

Mahasiswa Fakultas Kedokteran Unimal yang tergabung dalam kelompok 116, Putri Alvina Sofia mengatakan, keikutsertaan dalam membantu kegiatan Posyandu dan cek kesehatan masyarakat ini, bertujuan untuk melihat secara langsung proses pelayanan kesehatan di gampong.

“Dalam hal ini, selain sebagai bentuk pengabdian, berpartisipasi di kegiatan ini juga relevan dengan program studi yang sedang ditempuh, saya terjun langsung ke lokasi sebagai pengimplementasian Tri Dharma Perguruan Tinggi, mengabdikan dan memberikan edukasi kesehatan mengenai diabetes, hipertensi, stunting berdasarkan yang telah dipelajari di Fakultas Kedokteran Unimal” ungkapnya.

Selain itu, Bidan Desa Matang Ulim, Fadila menyampaikan, Posyandu dan cek kesehatan gratis yang melibatkan mahasiswa, membuat suasana lebih antusias dari sebelumnya.

“Dengan partisipasi dari adik – adik mahasiswa, kegiatan Posyandu balita dan cek kesehatan lebih terasa ramai dan memberi motivasi kepada ibu – ibu betapa pentingnya mengikuti Posyandu rutin, hal ini bertujuan untuk memastikan perkembangan anak – anak di Gampong Matang Ulim.” tutupnya. [tmi]

**Tanggal:** 14 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),